

**CIERRAN PRECAMPAÑAS****Texcoco es el epicentro político de todo el país**

Alejandra del Moral y Delfina Gómez mostraron el músculo de sus respectivas alianzas en Texcoco durante el cierre de las precampañas por la gubernatura de Edomex.



# Alejandra del Moral se adueña de Texcoco

SANDRA HERNÁNDEZ

El Sol de Toluca

**La priista también recibió su constancia como candidata a la gubernatura**

**T**EXCOCO. Alejandra del Moral cerró su precampaña en el municipio de Texcoco en donde recibió su constancia como candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México.

"Ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección", dijo Del Moral Vela durante la sesión de la Convención Estatal de delegados del PRI encabezada por los líderes nacional y local del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas y Eric Sevilla Montes de Oca, respectivamente.

Ante más de 33 mil priistas de los 125 municipios mexiquenses, Alejandra del Moral recibió la constancia como candidata, lo cual fue testificado por los exgobernadores Alfredo Baranda, Emilio Chuayffet Chemor, Arturo Montiel Rojas, César Camacho Quiroz y Eruviel Ávila Villegas.

"Vamos a constituir el primer gobierno de coalición, pero hagamos algo sin precedentes, abrámonos a los ciudadanos, que cada mexiquense que tenga la inquietud sea

escuchado, vamos con la ciudadanía valiente, será una alianza ciudadana fresca, limpia, incluyente y poderosa", agregó.

El cierre de campaña se realizó en la tierra natal de su contendiente morenista, Delfina Gómez Álvarez, y en donde el líder nacional del tricolor aseguró que este partido ganará la próxima elección.

Alejandro Moreno Cárdenas destacó que la coalición formada con los partidos PAN, PRD y Nueva Alianza es fuerte, potente y le ha dado su confianza plena a Alejandra Del Moral.

"Gracias a los liderazgos del PAN, que hoy nos acompañan, Santiago Creel, Enrique Vargas, Anuar Azar y Armando Tejeda, gracias por acompañarnos", dijo, y también reconoció el respaldo de la dirigencia del PRD, representado por Luis Espinosa Cházaro, Omar Ortega y Ángel Ávila, así como la representación de Nueva Alianza.

Durante este evento masivo, en el cual pudo verse la fuerza del PRI mexiquense, se informó que únicamente se recibió la solicitud de registro Del Moral Vela, quien cumplió con todos los requisitos documentales y de elegibilidad previstos en la convocatoria de este proceso interno.

"Que se escuche fuerte a quienes están allá afuera, a nuestros opositores y a nuestros detractores, porque la coalición y nuestra candidata harán una propuesta seria de campaña, basada en el profundo amor por



México", indicó.

Aseguró que no les fallarán a los integrantes de la alianza, porque se vendrán a vivir aquí, en donde caminarán juntos para ganar la próxima elección. Mientras que al dirigir su primer mensaje como candidata priista, Alejandra Del Moral, agradeció la confianza del prismo en su postulación.

"Somos priistas y también somos aliancistas, estamos acostumbrados a asistir a la cita con la historia", apuntó.

## COALICIÓN

### ALEJANDRO MORENO

Cárdenas aseguró que la coalición formada con los partidos PAN, PRD y Nueva Alianza es fuerte para ganar la elección con Alejandra del Moral

CORTESÍA: @ALEJANDRADMV



**Más de 33** priistas asistieron al cierre de la precampaña de Alejandra del Moral